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 Maestros que faltan por vacunarse pueden ir al Issste Regional
 Anuncia la BUAP un día más de vacunación anti Covid
 De 6 mil 918 menores de edad contagiados por Covid en Puebla, 98 

han muerto

LOS CRÍMENES Y LOS CRÍMENES Y 
LAS INJUSTICIAS,LAS INJUSTICIAS, 
PEGAN A SOCIEDAD

   Sin ningún contratiempo se realizaron las votaciones extraordinarias en la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras en 
Puebla. En el proceso ordinario de enero participaron 12 planillas, siendo una de las más altas, no obstante, en esta ocasión 
hubo baja participación.

   El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez Espinosa, señaló que el Espíritu Santo puede renovar 
y regenerar la salud física e integral a la humanidad, sobre todo aquella que está golpeada y las-
timada por tantas heridas como crímenes, injusticia, guerras y luchas a fratricidas, por lo que 
hay que orar para fortalecerse.
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ESTADO  / PAG.6

Morena gana QR, 
Oaxaca, Hidalgo y Tamps; 
Alianza: AGS y Durango
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Presentan “Marca 
Puebla”, para 
promover los atractivos 
turísticos y culturales

Suscribe la 
Rectora Lilia 
Cedillo “Carta 
de Puebla para 
la seguridad de 
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Hasta 12 años de 
carcel recibirá quien 
agreda a embarazadas, 
discapacitados y cometa 
violencia familiar
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ELECCIONES 2022:ELECCIONES 2022:  
LORENZO CÓRDOVA AFIRMA QUE 

EN MÉXICO NO HAY CAMINO PARA 
EL FRAUDE, PESE A QUE EXISTEN 

“JUGADORES DESLEALES”
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ANGELOPOLITANAS

SUSCRIBE LA RECTORA LILIA CEDILLO “CARTA DE PUEBLA PARA 
LA SEGURIDAD ALIMENTARIA DE LOS ALIMENTOS FRESCOS”

Se trata de impulsar investigación abierta y 
comprometida para apoyar la exportación de 
productos agrícolas frescos del estado

Puebla es uno de los nueve productores más importantes de 
hortalizas del país. Su exportación, sin embargo, resulta com-
plicada debido a que la Administración de Medicamentos y 
Alimentos (USFDA, por sus siglas en inglés) restringe el ingreso 
de algunos productos por la presencia de parásitos. De aquí la 
necesidad de estrechar alianzas entre sectores para garantizar 

Al suscribir la “Carta de Puebla para la seguridad alimentaria 
de los alimentos frescos”, cuya intención es promover la sanidad 
vegetal, la doctora Cedillo agradeció a investigadores de la BUAP 
y de Estados Unidos, así como a representantes del gobierno y 
del sector productivo, que se dieron cita en la institución para 

USFDA, la cual impide la exportación del cilantro producido en 
Puebla a Estados Unidos.

Tras señalar la importancia de garantizar la inocuidad de los 
alimentos y que cumplan con ciertos estándares, para que los 
productores puedan exportarlos, indicó que esta vinculación 

-
tor agrícola y a otras áreas en las que la BUAP tiene presencia 
y fortalezas.

de inocuidad de productos agrícolas frescos poblanos; desafíos 
y soluciones ante las disposiciones sanitarias regulatorias”, rea-
lizado en el Centro Universitario de Vinculación y Transferencia 
Tecnológica (CUVyTT) de la institución.

Estudios de Posgrado, detalló que este foro es parte del pro-

Europea.

“En México no hay cabida para el fraude”, señaló 
Lorenzo Córdova, presidente del Instituto Nacional 
Electoral, al arrancar la jornada de este domingo.
En las primeras encuestas de salida se confirma 
que Morena lleva amplia ventaja en Quintana 
Roo, Oaxaca e Hidalgo, reñida disputa en Tamau-

lipas y Durango, aunque algunas encuestadoras dan 
en este último con ventaja mínima para el PAN por lo que se 
definirá en el PREP, en el estado fronterizo dan leve ventaja 
al morenista, pero los panistas se declararon ganadores. En 
Aguascalientes la ventaja panista es irremontable.
Será en la madrugada de este lunes con el Programa de Resulta-
dos Preliminares cuando se confirmen a los ganadores, aunque 
sea por poco margen en dos de los estados en juego.
Durante el proceso en el que instalaron el 93 por ciento de 
casillas, el dirigente Morena, Mario Delgado, denuncio “guerra 
sucia” para disuadir a votantes en Hidalgo y Durango, mientras 
que Acción Nacional señalo la presencia ilegal de operadores 
políticos morenistas para “ensuciar” los comicios en Aguas-
calientes.
El gobernador de Durango, José Rosas Aispuro, confirmó que 
en las primeras horas del proceso no podían localizar a cuatro 
personas. Todos son hombres y son simpatizantes de las dos 
principales coaliciones.
El presidente del Partido de la Revolución Democrática, Jesús 
Zambrano, declaro que “hay reportes de compra de votos por 
parte de Morena”, Zambrano también señaló al Partido Verde, 
aunque matizó: “Son incidentes menores”. Las elecciones se 
celebraron sin mayores incidentes.

La repetición de las elecciones en San Jerónimo 
Caleras, con baja participación y sin mayores 

incidentes, implicó el despliegue de elementos de 
seguridad pública e incluso de notarios para 
garantizar el resguardo de documentos.
Informó el secretario de Gobernación, Jorge 
Cruz Lepe, quien indicó que las actividades de 
custodia iniciaron desde el pasado viernes. Hizo 

énfasis en que, aunque en las elecciones originales del 23 de 
enero San Jerónimo Caleras fue la junta auxiliar más competida 
con 12 planillas, en esta repetición sólo se inscribieron tres.
El triunfo que se había reconocido a Ángel Soto Limón no 
procedió luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación resolvió que decisiones de los representantes 
de planilla afectaron la certeza de los resultados.
Tanto Soto Limón como otros dos candidatos que habían com-
petido en enero volvieron a inscribirse para la repetición de la 
jornada electoral, que se celebró sin incidentes.

Ante el avance del reordenamiento del comercio 
informal en el centro histórico de Puebla, los 
ambulantes buscan confrontaciones e ignoran 
los exhortos que se les realiza para que se 
retiren, informó el secretario de Gobernación 
municipal, Jorge Cruz Lepe, quien dijo que se 

ha liberado hasta la calle 14 Poniente.
El secretario señaló que la indicación que se les ha realizado 
al personal de vía pública es hacer tres exhortos si después 
de estos no se respetan, es cuando se procede a decomisar.
El funcionario aclaró que el personal de Gobernación tiene 
prohibido decomisar productos cuando se respetan los pri-
meros exhortos de retiro, de no ser así es cuando se recogen 
los productos.
Es la 28 de Octubre la que realiza con más frecuencia este tipo 
de enfrentamientos contra el personal de vía pública, por ello 
se busca tener contacto con el líder, sin embargo, el encuentro 
se ha pospuesto.
Con relación a la refriega que se registró el viernes 3 de junio, 
en la esquina de la 3 Norte y 4 Poniente, el secretario dijo que 
la persona que fue agredida tiene lesiones graves, por ello se 
hizo la denuncia correspondiente ante la Fiscalía
Reiteró que fue necesaria la presencia de la Policía Municipal 
para restablecer el orden y la Secretaria de Gobernación con-
tinuará trabajando para mantener la paz en el Centro Histórico.

 El gobernador Luis Miguel Barbosa presentó la marca 
“Puebla”, que tiene como objetivo detonar la activi-

dad turística en la entidad. Defendió que esta 
estrategia de formalizar una marca ya había 
sido planteada en el pasado, sin embargo, 
sus antecesores no la concretaron.
En el Centro Integral de Servicios de San 

Javier, señaló que dicha estrategia materializa 
el programa “Que Reviva Puebla”, que se creó el año pasado 
con el objetivo de aminorar los estragos económicos de la 
Covid-19.
Pese a que no se explicó la forma específica de cómo se 
ejecutará la estrategia, se reveló la identidad gráfica y audio-
visual. Dentro del paquete de la propuesta, la administración 
estatal presentó un logotipo, otros componentes de identidad 
gráfica y una canción.
Opinó que, con la nueva marca, el gobierno de Puebla busca 
hacer frente a las adversidades que se viven en el territorio.
“Tenemos una sociedad inquieta, tenemos complicaciones en la 
seguridad pública, estamos remontando situaciones adversas en 
la economía y se adicionan asuntos sociales, por eso planteamos 
esta estrategia abandonada en los gobiernos estatales”, agregó.
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DETIENEN A OCHO EN 
INMEDIACIONES DE CASILLA EN 

CANCÚN; ACUSAN COMPRA DE VOTOS
Aunque ciudadanos denunciaron que las ocho personas 
compraban votos, policías no encontraron indicios en dicha 
casilla de Cancún

POLICÍA EN EE.UU. CREE 
QUE TIROTEO EN FILADELFIA 

OCURRIÓ TRAS PELEA
Las tres personas muertas en el tiroteo en Filadelfia corres-
ponden a dos hombres y una mujer afroamericanos, entre 
los 22 y 34 años de edad

ES MI VICTORIA 
MÁS INESPERADA: 

RAFAEL NADAL
Rafael Nadal aseguró que su decimocuarto triunfo 
en Roland Garros, obtenido este domingo, es “la 
victoria más emocionante”

DAN DE ALTA A IGNACIO LÓPEZ 
TARSO; CONTINUARÁ TRATAMIENTO 

POR NEUMONÍA EN SU CASA
El primer actor Ignacio López Tarso regresó a su casa 
tras varios días hospitalizado por un cuadro de neumonía 
bacteriana
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EL DESASEO EN LAS ELECCIONESFrenando A.
Crisanto

DEL REPORTERO

La sociedad está golpeada 
por los crímenes, injusticia, 
guerras y luchas a fratricidas

En la Sierra Norte y Valle de 
Puebla estará más caro el gas LP
Puebla, Pue. Del periodo del 5 al 11 de junio, el gas LP se 
venderá en la capital poblana y la zona conurbada en un 
precio de 460.2 pesos, el litro se venderá en 12.43 pesos, 
donde presenta una disminución de un centavo en el pre-
cio con relación a la semana pasada informó, Comisión 
Reguladora de Energía (CRE).

Nuevamente el precio más alto del combustible aplica 
en la región 101, que integran los municipios de Francisco 
Z. Mena, Pantepec y Venustiano Carranza, donde el kilo-

cilindro de 20 kilos costará 514.2 pesos; mientras que el 
litro se mantendrá sin cambios respecto a la semana pa-
sada con 13.89 pesos.

En la región 102 conformada por Huauchinango, 
Cuetzalan, Chignahuapan, Coatepec y Aquixtla y otros 
municipios serranos, el costo por kilo será de 24.16 pe-
sos, que se traduce en un costo de 483.20 pesos para el 
tanque de 20 kilogramos; el litro aplicará en 13.05 pesos.

-
nicipios, como Acatlán, Cuapiaxtla, Chietla, Chinantla, 
Huehuetlán, Izúcar de Matamoros, Tepeojuma, Tepexi y 

por kilo, es decir, se mantendrá sin cambios respecto a la 
semana pasada, con lo que el tanque de 20 kilogramos 

Para la región 110 que abarca 21 municipios, como 
Tecamachalco, Ciudad Serdán, Palmar de Bravo, 
Quecholac, y Esperanza, el gas LP tiene un costo de 25.40 
pesos por kilo, de tal forma que el tanque de 20 kilogra-
mos tendrá un precio máximo de 508 pesos; mientras que 

En tanto a los municipios que pertenecen a Tehuacán 
-

sos, con lo que el tanque de 20 kilogramos se cotiza hasta 
 ALMA MÉNDEZ

Puebla, Pue. El arzobispo de Puebla, Víctor Sánchez 
Espinosa, señaló que el Espíritu Santo puede renovar 
y regenerar la salud física e integral a la humanidad, 
sobre todo aquella que está golpeada y lastimada por 
tantas heridas como crímenes, injusticia, guerras y lu-
chas a fratricidas, por lo que hay que orar para forta-
lecerse.

-
les católicos ser misioneros de la reconciliación ante es-
tos tiempos que se viven en la actualidad de violencia, 
destrucción y muerte.

En este sentido, el líder religioso dijo que hay que 

seguir adelante, porque las generaciones siguen avan-

los tiempos. 
“Gracias al Espíritu Santo por qué nosotros somos 

una humanidad pecadora, ya que no somos unos an-
gelitos, por qué los angelitos, están en el cielo”, acotó.

Destacó que estamos viviendo la cultura de violen-
cia, de inseguridad y que hay voces que atentan contra 
la vida la vida que sólo nos da Dios, y que sólo la quita 
Dios, por lo que hay voces llenas de demagogia, vacías 
y falacias, voces que halagan los oídos con sus suaves 
palabras pero que mienten y engañan.  ALMA MÉNDEZ

Si hubiera que resumir el proceso electoral del domingo 5 de junio en los esta-
dos de Quintana Roo, Durango, Tamaulipas, Aguascalientes, Hidalgo y Oaxaca, 
quedaría apropiada una sola palabra: desaseo.
El silencio temporal, un par de hras, a la cuenta de Twitter del Instituto Nacional 
Electoral (INE) que, como diría el clásico en las elecciones de 1994, no se sabe 
si cayó o calló.
La colaboración siniestra del grupo de autodefensas “Columna Armada Pedro José 
Méndez”, conocido por su afinidad al Cartel del Golfo y enemigos cotidianos de los 
Zetas, que bloquearon el acceso de distintos opositores a Morena en Tamaulipas.
El encierro en Reynosa, con cadena y candado a la puerta de la Primaria José 
Escandón, de la colonia Electricistas, en el que se presentó el diputado Humberto 
Prieto, para liberar a las personas que se encontraban al interior del inmueble.
El caos en Durango, sobre el que el gobernador José Rosas Aispuro Torres, 
informó por la mañana que tenía reportes sobre “cuatro personas no localizadas 
en el marco de las elecciones estatales”, siendo tres, militantes de la coalición 
“Juntos Hacemos Historia” (Morena, PT, Verde y RSP) y uno más, de la coalición 
“Va Por Durango” (PRI, PAN y PRD).
La quema de casillas en Oaxaca, en Barra de Copalita, municipio de San Miguel del 
Puerto, sin omitir a las detonaciones de armas de fuego en San Juan Guichicovi, 
del Istmo de Tehuantepec, en las inmediaciones de la casilla electoral número 1141.
Los 20 encapuchados o más, en Aguascalientes, ataviados con playeras blancas 
estampadas con la leyenda “Democracia”, dedicados a amedrentar votantes en 
una casilla del Fraccionamiento Hacienda Nueva de la capital.
Todo lo anterior con las oraciones del embajador Ken Salazar, quien apuntó: 
“Antes de viajar a Los Ángeles para la Cumbre de las Américas, en la Basílica 
de Guadalupe, le ruego a la Patrona de las Américas para que ayude a nues-
tros líderes a establecer una nueva era transformadora para las Américas y 
la relación”.
Mientras este escenario se daba con la invisibilidad de un secretario de Gober-
nación que atendiera tanto frente abierto, el presidente Andrés Manuel López 
Obrador apuntó gozoso: “Estamos supervisando el malecón de Villahermosa. 
Como diría el compositor Manuel Pérez Merino: ‘Villahermosa, te vistió de fiesta 
la naturaleza… y bajo tu cielo pintado de estrellas aprendí a querer’”.
Cierto es.
La República se pinta de estrellas que, alineadas no anuncian algo más allá del 
descontón y la complicidad facciosa, como experimento hacia 2024.

DE LAS ANÉCDOTAS
QUE SE CUENTAN
El pasado 20 de mayo, se dio el anuncio de un proyecto de inversión por unos 30 
millones de dólares, por parte de la ¿odiada?, ¿querida? Agencia de los Estados 
Unidos para el Desarrollo (USAID) en el sureste de México.
Según el boletín, la inversión se destinará a “impulsar mercados amigables con el 
medio ambiente y con ello derivar en un impacto positivo para las comunidades”. 
El embajador estadounidense, Ken Salazar, señaló que la inversión “impulsará el 
desarrollo en esta región, que se suma al trabajo con los gobiernos de Yucatán, 
Oaxaca, Tabasco, Campeche, Quintana Roo, Chiapas y Veracruz”.
Los expertos señalaron cuatro oquedades en esa inversión y su rimbombante 
discurso:
1.-Treinta millones de dólares no contendrán el flujo migratorio del sur hacia los 
Estados Unidos. La suma se diluirá en acciones poco consistentes para siete 
tiradores; es decir, Yucatán, Oaxaca, Tabasco, Campeche, Quintana Roo, Chiapas 
y Veracruz.
2.-Se avanza en el proyecto de instalar un amurallado militar para sellar supues-
tamente el ingreso de indocumentados centroamericanos a México, pero curio-
samente, aumentan los inmigrantes ilegales detenidos a lo largo de su viaje por 
el país, como ha sido comprobado en el estado de Puebla.
3.-La Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo es una impulsora de 
proyectos de investigación que le han propinado docenas de descalabros a la 
gestión de Andrés Manuel López Obrador, exhibiendo incompetencias, opacida-
des y corrupción.
4.-Y las intenciones de López Obrador no son precisamente de propiciar “mercados 
amigables con el medio ambiente”, a juzgar por la reforma eléctrica, la apuesta 
al carbón, el mensaje contra los inversionistas españoles en temas de energías 
alternativas y el cierre de varias dependencias públicas que atendían asuntos 
vinculados al cambio climático.
Así que, cabe preguntarse si esos treinta millones de dólares no son en realidad 
un espejismo y, sobre todo, a cambio de qué se dará semejante inversión, consi-
derando el dialogo de sordos entre el gobierno estadounidense y su par mexicano.
Todo a horas de que empiece la Cumbre de las Américas en Los Ángeles.
fcrisanto00@yahoo.com.mx
Twitter @fercrisanto
Facebook: Fernando Alberto Crisanto
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LA BUAP APLICA 
PLAN FORESTAL 
EN EL ECOCAMPUS 
VALSEQUILLO
Puebla, Pue. En honor a los fallecidos 
por la pandemia de Covid-19, alumnos 
de la Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla (BUAP), encabezados por la 
rectora Lilia Cedillo Ramírez, realiza-
ron una jornada de reforestación en el 
Ecocampus Valsequillo.

La investigadora señaló que, una 
manera de recordar a los familiares 
que fallecieron por el virus del SARS-
CoV-2, pues con este evento se quiere 
honrar su memoria.

Recordó que en un evento pre-
guntó a los estudiantes de dicha casa 
de estudios quiénes habían enferma-
do de Covid y quiénes habían perdi-
do a un familiar, amigo o conocido y 
la respuesta fue contundente: “Todos 
en casa hemos tenido un familiar o un 
amigo que desafortunadamente se en-
fermó y en algunos casos falleció y que 
mejor manera que honrar su memoria 
sembrando un árbol y sobre todo cui-
dándolo”, aseveró.

Exhortó a los estudiantes y a la ciu-
dadanía en general a seguir participan-
do con el cuidado del medio ambiente, 
con el claro objetivo de concienciar a 
la sociedad sobre la importancia de 
garantizar una protección durade-
ra del planeta y sus recursos natura-
les.  ALMA MÉNDEZ

FENAPAF PIDE A LAS AUTORIDADES A INVERTIR 
MÁS EN EDUCACIÓN PARA BENEFICIO DEL PAÍS

Covestro busca alternativas para 

de diseño en el sector automotriz

Al ser Puebla la tercera entidad en pro-
ducción automotriz en vehículos ligeros 
donde se incrementa la productividad y 
mano de obra de los poblanos en el sec-
tor de autopartes, diversas empresas 
buscan procesos y métodos innovadores, 
para contribuir a mejorar la sostenibilidad 
y la calidad de vida en diversos rubros.

 Tal es el caso de la empresa Covestro, 
quien trabaja en la fabricación de auto-
partes como los recubrimientos y adhe-
sivos, termoplásticos, espumas, películas 
y compuestos. Además de otros rubros 
como la construcción y la electrónica, 
así como las industrias relacionadas con 
el mobiliario, los artículos deportivos y el 
sector textil.

 Actualmente, Covestro busca alter-
nativas en los materiales convencionales 

-
bilidad, al tiempo de ofrecer nuevas op-
ciones de diseño para los fabricantes de 
automóviles.

En entrevista para Lo de Hoy, Iván 

Escalante, director de Plásticos de 
Ingeniería en Covestro para México y 
Latinoamérica, comentó que el uso de 
policarbonato para aplicaciones que van 
desde componentes para iluminación, el 
reemplazo de otros como metálicos como 
de vidrio, hasta pantallas que transmiten 
información sobre las señalizaciones para 
mejorar el confort y la forma de conducir 
el vehículo.

“Los policarbonatos son una excelen-
te opción para piezas automotrices que 
necesitan combinar un diseño exterior 
atractivo con las diferentes necesidades 
de cada componente”, acotó.

Detalló que los vehículos híbridos y 
eléctricos cuentan con características 
únicas que por su diseño e ingeniería se 
diferencian de los demás automóviles. 
Por ejemplo, el tamaño y diseño de sus 
baterías.

Es por ello que la compañía ahora de-
sarrolla materiales para la aplicación de 
carcasas de baterías que muestran un ex-

celente desempeño en comparación con 
los materiales tradicionales, ofreciendo 
un diseño funcional, sin agregar exceso 
de peso al vehículo, y una gran resisten-
cia eléctrica y mecánica.

Cabe mencionar que dentro de las in-
novaciones que Covestro ha desarrolla-
do en el sector automotriz, está el Mono 
Material Head Lamp, que consiste en la 
integración de piezas de un faro de ilumi-
nación, el cual, por medio del rediseño, 
se eliminan procesos de ensamble y ma-
teriales, generando ligereza en el faro y 
disminución en sus componentes.

“Nos encontramos a la vanguardia en 
el sector de plásticos de ingeniería con   
una amplia cartera de materiales, los 
cuales responden a las necesidades del 
mercado y, al mismo tiempo, nos impul-
san a continuar por nuestro camino hacia 
la circularidad; además que nuestros de-
sarrollos proporcionan un valor agregado 
al producto desde su manufacturación”, 

 ALMA MÉNDEZ

La Federación Nacional de Asociaciones 
de Padres de Familia A. C. (FENAPAF), 
exhortó a las autoridades en los estados 
del país y municipios, a no olvidarse de 
la educación, porque invertir en educa-

las familias.

La presidenta, Aurora González de 
Rosas, destacó estudios nacionales, don-

-
canos han reducido sus conocimientos 
en lectura y matemáticas, tomando en 
cuenta edades 10 a 15 años de edad, 
siendo que, según la Academia Mexicana 
de Educación, esta pérdida de apren-
dizaje repercute directamente en los 
ingresos y el bienestar futuros de esta 
generación de niños y jóvenes.

“Necesitamos seguir invirtiendo en 
educación ya que de ello depende la es-
tabilidad en las vidas de futuras gene-
raciones y queremos que México cuente 
con una sociedad próspera y no con fa-
milias inmersas en la pobreza extrema”, 
acotó.

Los adultos que carecen de los co-
nocimientos básicos tienen mayores di-

pagados y para escapar de la pobreza.
-

namiento durante la emergencia sanitaria 
por el Covid-19, afectó directamente al 
sector laboral, aumentando la jornada de 
trabajo con una disminución de salarios.

Incluso dijo, el 47 por ciento de mexi-
canos, durante la pandemia, aumenta-
ron las horas de jornada laboral de 35 
horas semanales de trabajo, a más de 48 
horas con un salario mínimo.

Es por ello que enfatizó que México 
necesita contar con ciudadanos más pre-
parados para impedir que la baja salarial 
continúe, ya que pareciera irreal que, en 
los tiempos actuales, existan personas 
que ganan 4 mil o 6 mil pesos mensuales 
trabajando turnos completos. 

         ALMA MÉNDEZ
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Con 522 votos gana el Sindicato Autentico de 
Trabajadores Siglo XXI en la empresa Fujikura

Los ambulantes buscan 
confrontaciones al 
ignoran exhortos para 
retirarse: Jorge Cruz
Puebla, Pue. Ante el avance del reorde-
namiento del comercio informal en el 
centro histórico de Puebla, los ambu-
lantes buscan confrontaciones e igno-
ran los exhortos que se les realiza para 
que se retiren, informó el secretario 
de gobernación municipal, Jorge Cruz 
Lepe, quien dijo que se ha liberado has-
ta la calle 14 Poniente.

El secretario señaló que la indica-
ción que se les ha realizado al personal 
de vía pública es hacer tres exhortos 
si después de estos no se respetan, es 
cuando se procede a decomisar.

El funcionario municipal aclaró 
que el personal de la Secretaría de 
Gobernación tiene prohibido decomisar 
productos cuando se respetan los pri-
meros exhortos de retiro, de no ser así 
es cuando se recogen los productos.

“No es fácil el tratamiento de la 
gente que está en el centro histórico, 
porque se resisten a retirarse (...) si te 
torean de repente se quieren meter, 
nosotros hacemos lo que le llamamos 
barrido”, dijo.

Agregó que es la agrupación 28 de 
Octubre la que comenté con más fre-
cuencia este tipo de confrontamientos 
contra el personal de vía pública, por ello 
se busca tener contacto con el líder, sin 
embargo, el encuentro se ha pospuesto.

“Quedamos de vernos hoy (5 de 
junio) le pedí que para tranquilidad de 

En relación a la confrontamiento 
que se registró el pasado viernes 3 de 
junio, en la esquina de la 3 Norte y 4 
Poniente, el secretario dijo que la per-
sona que fue agredida tiene lesiones 
graves, por ello se hizo la denuncia co-
rrespondiente ante la Fiscalía General 
del Estado de Puebla (FGE)

Reiteró que fue necesaria la pre-
sencia de la Policía Municipal para 
restablecer el orden y la Secretaria de 
Gobernación continuará trabajando 
para mantener el orden en el Centro 
Histórico.

“Seguiremos rescatando espacios, 
ya hicimos una intervención en la 3 
Norte, entre 14 y 16 Poniente (...) he-
mos muchos espacios que requieren de 
cierto tipo de servicios, pero en cuanto 
al comercio informal nos sentaremos en 
lo que queda, seguimos dialogando”, 
dijo.  SILVINO CUATE

EN AUMENTO EL ROBO 
DE AUTOPARTES Y 
LOS ASALTOS EN EL 
MUNICIPIO DE PUEBLA
Puebla, Pue. En tan sólo un mes el robo de auto-
partes en el municipio de Puebla creció un 10.98 

por ciento según lo reporta la Fiscalía General del 
Estado de Puebla (FGE).

De acuerdo al reporte más reciente por parte 
de la Fiscalía, este tipo de robos de autopartes se 
ha mantenido de manera constante, pues desde el 
mes de enero del 2022, se identificaron 89.

Para febrero fue la misma cifra de 89, para mar-
zo pasó a 80 y en abril el número incremento a 
91, lo que representa un crecimiento del 10.98 por 

ciento en comparación con el mes anterior. En total 
se tienen registrados 349 robos de autopartes.

El robo a transeúntes también ha ido en aumento, 
pues en enero se reportaron 311, en febrero fueron 271, 
para marzo se contabilizaron 373 y en abril pasó a 337.

En un mes entre marzo y abril sólo hubo una dis-
minución del 1.10 por ciento en los casos de robo en 
vía pública y en lo que va del año se han registrado 
mil 292 denuncias por este delito.  SILVINO CUATE

Recuerdan en Puebla trágicos 
hechos de la Guardería ABC
Puebla, Pue. Concentrados en el zócalo 
de la ciudad, madres activistas poblanas 
se reunieron en solidaridad con los pa-
dres de pequeños que murieron hace 13 
años en la Guardería ABC en Hermosillo, 
Sonora, para exigir justicia por el crimen 
de estado que sigue en medio de la im-
punidad.

Manifestaron que este es un sentir 
que se replica en cientos de padres que 

vivieron el terror de perder en esas condi-
ciones a sus hijos, por lo que este tipo de 
crímenes no pueden ser olvidados, “man-
tendremos la lucha por justicia, porque 
estos 49 niños no debieron morir”.

Resaltaron que desde lo ocurrido son 
varios grupos de madres y padres los que 
han manteniendo esta lucha para evitar 
que en otras guarderías ocurra lo mismo, 

-

do la muerte de otros pequeños dentro 
de guarderías.

“Esto fue un crimen de estado, los 
dueños de la Guardería ABC siguen sin 
ser castigados”, manifestaron madres ac-
tivistas poblanas al recordar que un 5 de 
junio de 2009 en México se registró un 
incendio donde 49 pequeños perdieron la 
vida, han pasado 13 años y no hay justi-
cia.  AURELIA NAVARRO

XXI, encabezado por José Uriza Sánchez, ganó la elección en la 
empresa arnesera, Fujikura México-Querétaro S.A de C.V.

De 3 mil 700 trabajadores, obtuvieron 522 votos, donde 
ofrecieron un sindicalismo moderno y actualizado conforme a 
la reforma laboral, libertad sindical de expresión, asambleas, 
transparencia, trato digno al trabajador, así como vigilar que el 

contrato colectivo de trabajo esté debidamente depositado en 
la autoridad laboral.

“Son 522 votos los que respaldan la nueva era a pesar de 
haber remado contra corriente en un proceso electoral que se 
negaba a dejar las viejas prácticas del pasado, sin embargo, la 
democracia se impuso y de ahora en adelante los aires serán 
claros y frescos para la clase obrera”, aseguró José Uriza.

Eléctrica, Automotriz y Aeronáutica de la República Mexicana, 
quien les quedó a deber mucho para los trabajadores y es por 

Cabe mencionar que el nuevo sindicato se encuentra adheri-

clase obrera.
Es importante señalar que el Sindicato Nacional de 

Aeronáutica de la República Mexicana, ya había sido expulsado 
-

barse las cuotas de los trabajadores.  ALMA MÉNDEZ
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San Jerónimo Caleras vota en calma este domingo

Se busca construir sede del 
DIF en San Andrés Cholula

EN EL PRI TODOS 
PUEDEN ASPIRAR 
A ALGÚN CARGO, 
DIJO NÉSTOR 
CAMARILLO

Puebla, Pue. El presidente municipal de 
San Andrés Cholula, Mundo Tlatehui, 
confirmó que buscará con ayuda del 
gobierno del estado reactivar la cons-
trucción del DIF en esta demarcación.

Destacó que este es un proyec-
to que ha estado parado desde hace 
tiempo, aproximadamente dos admi-
nistraciones, tema que fue expuesto 

en la reunión que tuvo con el gober-
nador Luis Miguel Barbosa Huerta.

Precisó que en la reunión con el 
Jefe del Ejecutivo se abordaron temas 
relacionados con obras para este mu-
nicipio representando por el partido 
Acción Nacional (PAN), Tlatehui ade-
lantó que el primer planteamiento fue 
sobre los posibles predios a ocupar 

para este fin.
Tlatehui reconoció que de todas las 

obras que se han planeado para el mu-
nicipio, la del Sistema DIF tiene prio-
ridad ya que durante las dos últimas 
administraciones no ha tenido avance 
alguno, y ahora se intentara recatar 
con la voluntad del gobernador.

 AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. En calma y sin ningún con-
tratiempo se realiza la votación extraordi-
naria en la junta auxiliar de San Jerónimo 
Caleras en Puebla.

En esta población participan:
/ Ángel Soto Limón, quien fue el gana-
dor en el plebiscito de enero pasado
/ Juan José Mesinas Morales, quien 
impugnó el resultado ante el Tribu-
nal Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF)
/ Miguel García Cholula
En el proceso ordinario de enero 

participaron 12 planillas, siendo una 
de las más altas, no obstante, en esta 
ocasión hubo baja participación.

Hay que recordar que este día en la 
esta junta auxiliar de Puebla hay Ley 
Seca para evitar alguna anomalía.

En los 5 centros de votación que se 
instalaron en la Junta Auxiliar de San 
Jerónimo Caleras para las elecciones 
extraordinarias de este 5 de junio, no 
presentaron algún incidente, según lo 
informó el secretario de gobernación 
municipal de Puebla, Jorge Cruz Lepe.

El funcionario municipal explicó que 
son 23 casillas las habilitadas, similar 
a como fue en la contienda electoral 
pasada, estas se ubicaron en centros 
escolares para su fácil ubicación.

Dijo que por parte del gobierno mu-
nicipal se destinaron 115 servicios pú-
blicos, para apoyar en la vigilancia y 
organización de los plebiscitos.

“Teniendo inclusive gente de reser-
va por lo que, desde hoy temprano, a 
las 5:30 de la mañana nos dimos a la 

tarea de llevar tanto a los representan-
tes de las mesas, como todo el material 
electoral a San Jerónimo, con camione-
tas custodiadas”, dijo.

Agregó que el gobierno del estado 
de Puebla también está colaborando 
en la vigilancia de las casillas, y por 
parte de la Secretaría de Gobernación 
Municipal se destinaron 15 elementos 
del Departamento de Vía Pública para 
los diferentes centros de votación.

Enfatizó que por parte de la 
Secretaría de Seguridad Ciudadana 
(SSC) en cada centro de votación se 
instalaron 25 elementos para evitar in-
cidentes, más los distintos monitoreos 
en patrullas.

“Nosotros iremos llevando este mo-
nitoreo constante, tenemos pantallas 
en nuestro centro de mando en donde 
se nos está alimentando hora por hora 
el reporte de los representantes que 
tenemos allá”, refirió.

Por su parte el regidor Miguel Ángel 
Mantilla Martínez, indicó que las tres 
plantillas participantes cumplieron todo 
los requisitos, estas son: Juan José 
Mecinas Morales, de “Por la Grandeza 
de San Jerónimo”; Ángel Soto Limón, 
de “Todos Somos San Jerónimo” y 
Ernesto Miguel García Cholula, de 
“Juntos y con Fuerza”.

“En términos generales se está lle-
vando a cabo todo el proceso en paz 
en orden, y perfectamente han sido 
constituidas las mesas directivas, se 
abrieron en tiempo y forma, todo los 
representantes estuvieron en tiempo y 
hasta ahora no tenemos incidente al-
guno”, dijo.  SILVINO CUATE

Puebla, Pue. El líder estatal del PRI, 
Néstor Camarillo, confirmó que se 
trabaja en el proceso de renova-
ción de los Comités Municipales del 
partido, para ello este fin de sema-
na iniciaron con el curso de capa-
citación para saber qué documen-
tación es la que se necesita para 
este fin.

Camarillo hizo un llamado a toda 
la militancia a centrar sus esfuer-
zos en los diferentes procesos que 
habrá dentro del PRI, con miras a 
fortalecer el camino para las próxi-
mas elecciones que se avecinan. 

Destacó que sólo fortaleciendo 
las bases es como en un futuro 
se pueden lograr grandes cosas y 
reiteró a la militancia que dentro 
del PRI todos tienen la posibilidad 
aspirar a algún cargo de elección 
popular.

Este fin de semana, a dicha ca-
pacitación acudió además del líder 
estatal Néstor Camarillo, la se-
cretaria general y diputada local, 
Isabel Merlo Talavera, así como 
el presidente del Instituto Reyes 
Heroles, Lázaro Jiménez Aquino.  
         AURELIA NAVARRO
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Hasta 12 años de carcel recibirá quien 
agreda a embarazadas, discapacitados 
y cometa violencia familiar

TRANSPARENCIA 
EN EL PROCESO DE 
CONTRATACIÓN 
DE PERSONAL DE 
SALUD:  JIMÉNEZ 
MORALES
La diputada local Nancy Jiménez Morales, 
consideró que antes de que el poder fe-
deral contrate o no a médicos especialis-
tas cubanos, primero debe transparentar 
la oferta de contratación, asignación de 
plazas, salarios y condiciones laborales 
que busca otorgar.

Para esto, la representante de Acción 
Nacional emitió un exhorto desde la 
Secretaría de Salud y del IMSS para que 
explique el proceso que se estará desa-
rrollando, ante la posible contratación de 
hasta 13 mil 765 especialistas en la rama 
de la medicina.

Citó al congresista, que uno de los as-
pectos que más se deben cuidar son las 
condiciones laborales que se les brindará 
a estos trabajadores de la salud con la 

derechos humanos, y laborales en el país 
mexicano.

Incluso la panista consideró que el 
gobierno federal antes de cualquier con-
tratación primero debe agotar todas las 
áreas de oportunidad para los médicos 
mexicanos, pero de lo contrario garanti-
zar a quienes sean contratados foráneos, 
que tengan garantizados sus derechos la-
borales.  AURELIA NAVARRO

El diputado local por Morena, Eduardo 
Castillo celebró que en Puebla las accio-

manera a las mujeres, en cualquier con-
dición en la que se encuentren estas, sea 
castigada, esto luego de que se aprobara 
la reforma propuesta por él para castigar 
con hasta 12 años de prisión a quienes, 

-
razadas o personas discapacitadas.

Explicó esto fue posible gracias a las 

reformas a los párrafos tercero y cuarto 
del artículo 284 Bis del Código Penal del 
Estado donde se logró la incorporación 
de tipo penal de Violencia Familiar como 

284 BIS del Código Penal de Puebla, para 
aumentar de 150 a 200 UMAS la multa 

con esto se abonará a reducir las probabi-
lidades de agresiones hacia embarazadas 

o personas con discapacidad.
Es importante mencionar que hasta 

antes de las reformas propuestas por el 
morenista, las penas eran de 8 años de 
prisión, y ahora se endureció a 12 años, 
es decir, 4 años más, mientras que, en las 
penas, estas iban multa de 4 mil 811 a 
19 mil 244 pesos (50 hasta 200 UMA), y 
ahora paso a los 14 mil 433 pesos la mí-
nima y hasta 18 mil 244 pesos la máxima. 

 AURELIA NAVARRO

Presentan “Marca Puebla”, para promover los atractivos turísticos y culturales
Puebla, Pue. El gobernador de Puebla, 
Miguel Barbosa Huerta, presidió la pre-
sentación de la “Marca Puebla”, una es-

-
rísticos y culturales, así como el desarrollo 
del campo y la economía poblana.

En el uso de la palabra, el titular del 

este tipo de acciones, pues ayudarán a la 

Barbosa Huerta dijo que la entidad 
tiene riqueza en diferentes aspectos y 
sectores, desde la agricultura como la de 
infraestructura, pues destacan diferentes 

ello que se busca atraer mayor turismo 
nacional e internacional.

Dijo que con el lanzamiento de la mar-
ca #TienesGanasDePuebla, será para el 

ya que se trata de una propuesta de emo-

el mundo, en ejes como:
• Turismo
• Cultura,
• Desarrollo Rural y Agropecuario Además, durante la presentación de 

lo que ofrece turísticamente la entidad y 
que la caracteriza.  SILVINO CUATE
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Los resultados preliminares en las encuestas de salida, contrata-
das por el INE, le dan la victoria a Morena en las gubernaturas de 
Hidalgo, Tamaulipas, Quintana Roo y Oaxaca, mientras que Aguas-
calientes y Durango serían para el PAN y sus aliados.

AMÉRICO VILLARREAL, VENTAJA DE 
UN DÍGITO EN TAMAULIPAS
El conteo rápido del INE sobre los resultados de las elecciones de 
Tamaulipas 2022, darían el triunfo a Américo Villarreal, candidato 
de la coalición entre Morena, PT y PVEM.

De acuerdo con el conteo rápido de Tamaulipas, estos son las 
tendencias:

Alianza Morena, PT y PVEM entre 49.5 y 52.7%
PAN-PRI-PRD entre 41.7 y 44.8%
Movimiento Ciudadano entre 3.0 y 3.4%

MENCHACA SALAZAR GANA 2 A 1 EN HIDALGO
Los resultados del conteo rápido de la elección en Hidalgo mues-
tran que Julio Ramón Menchaca Salazar —de Morena— sería el 
ganador de los comicios.

El porcentaje de votos en favor del candidato morenista estaría 
entre 60.4 y 63.2 por ciento, con lo que supera a la candidata de la 
coalición Va por México, Carolina Viggiano, quien tiene un porcen-
taje de votos a su favor entre 30 y 31.7 por ciento.

QUINTANA ROO PARA MORENA
María Elena Lezama ganó las elecciones en Quintana Roo, al obten-
er entre el 55.3 y 58.2 por ciento, según el conteo rápido del Insti-

tuto Electoral de Quintana Roo. Esta era una de las gubernaturas 
que desde un inicio era para Morena.

PRI TAMBIÉN PIERDE OAXACA
Salomón Jara por Morena tuvo una victoria contundente en la elec-
ción a gobernador en Oaxaca, de acuerdo con el conteo rápido 
del Instituto Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de la 
entidad. Los datos muestran que el senador con licencia se llevó 
los comicios con un porcentaje del voto de entre 58 y 61.4 %.

AGUASCALIENTES PARA EL PAN
La elección favoreció a la coalición Va por Aguascalientes, lid-
erada por panista Teresa Jiménez. El Comité Técnico asesor 
informó que Teresa Jiménez obtendría 54.9 por ciento de los 
sufragios, seguida de Morena, con la candidata Nora Ru-
valcaba, que acumularía 34 por ciento.

ALEJANDRO VILLEGAS SE IMPUSO 
EN DURANGO
De acuerdo al conteo rápido, Esteban Alejandro 
Villegas Villarreal, candidato del PRI-PAN-PRD, 
será el próximo gobernador de Durango, con un 

55.2 por ciento, de acuerdo con el conteo rápido 
presentado por el Instituto Electoral Estatal. Atrás 
quedó Alma Marina Vitela Rodríguez, abanderada 
de Morena-PT-PV-RSPD, quien obtendrá entre 37.8 
y 40.9 por ciento de la votación.  REDACCIÓN

Morena se lleva cuatro gubernaturas; 
oposición, Aguascalientes y Durango
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La directora mexicana 
de orquesta ha forjado 

una carrera internacional 
importantísima. 

Empero, el camino ha 
sido por demás arduo.

Cultura

“ES UNA CARRERA DIFÍCIL QUE ME HA COSTA
do mucho trabajo. La preparación musical no 

se detiene, es constante. Para mí ha sido clave querer 
crecer siempre. Todos los días busco el crecimiento, y 
cada concierto procuro que sea mejor que el anterior”, 
responde Alondra de la Parra a pregunta expresa de 
Newsweek en Español.

De la Parra, primera mujer mexicana en dirigir en 
Nueva York, ha participado con las orquestas más pres-
tigiosas del mundo, incluidas la Orquesta de París, la Fi-
larmónica de Londres, la Tonhalle-Orchester de Zürich, 
la Orquesta de la Radio Sueca, la Sinfónica de São Paulo, 
la Sinfónica de la Radio de Berlín y la Orchestra dell’Ac-
cademia Nazionale di Santa Cecilia.

En 2017 fue designada directora musical de la Or-
questa Sinfónica de Queensland, lo que la convirtió en la 
primera mujer a cargo de una orquesta australiana. Tam-
bién es Embajadora Cultural Oficial de México.

Alondra 
de la 

Parra 
y su 

Orquesta 
Imposible

CONVERSACIÓN



POR 

EMMA LANDEROS

Uno de sus triunfos más recientes es haber reuni-
do una orquesta imposible. Es decir, un grupo con los 
mejores músicos contemporáneos de 14 nacionalida-
des. Ello con el objetivo de generar conciencia y apo-
yar a mujeres que padecen violencia en México.

En nuestro país, como en otros, esta crisis ha afec-
tado particularmente a mujeres y niños, ya que son 
las personas más vulnerables ante los efectos sociales, 
sanitarios y económicos de la pandemia. “Reunir a la 
orquesta imposible tiene su raíz en la desesperación 
de estar en pandemia encerrados sin ninguna vía de 
expresión, sin ninguna perspectiva de poder trabajar 
y de poder hacer conciertos”, explica la música. 

“También me pregunté qué podíamos hacer ante un 
problema tan grave como la violencia contra las muje-
res y niños. Qué podía hacer yo si no puedo dar con-
ciertos. Así comencé a pensar en reunir a los músicos 
más destacados que tengo a mi alcance”. 

A la reconocida directora, nacida en Nueva York en 
1980, pero nacionalizada mexicana, la impresionó la 
simpatía con la que respondieron los músicos después 
de plantearles la situación de violencia que aqueja a las 
mujeres y niños mexicanos. 

“Todos dijeron: ‘Sí quiero ayudar’. Reunirlos no fue 
lo difícil, sino ver cómo le haríamos para desarrollar 
el proyecto a la distancia, con alta calidad 
y no como muchos lo hicieron vía zoom, 
en la que la calidad del audio y el video 
no es buena”. 

Con los mejores músicos del mundo
LA GRABACIÓN FUE INSTRUMENTO POR INSTRU-
mento, “como un pastel de mil hojas”. Después la 
posproducción y edición “fue una de las partes más 
difíciles”. Así, la Orquesta Imposible reúne a la dis-
tancia a los mejores solistas del mundo, entre quienes 
se encuentran los violinistas Maxim Vengerov, Guy 
Braunstein, Aleksey Igudesman y Nemanja Radulovic. 
Los chelistas Rolando Fernández, Jan Vogler y Alisa 
Weilerstein. Los flautistas Emmanuel Pahud y Gili 
Schwarzman. Y el fagot de Stefan Schweigert y el oboe 
de Albrecht Mayer y de Cristina Gómez Godoy. 

Con la llegada de la vacunación contra el covid-19 
y el avance hacia una nueva normalidad, Alondra de 
la Parra decidió asumir un reto aún mayor. Su desafío 

fue reunir de manera física y por primera vez en un 
concierto en vivo en México a la Orquesta Imposible. 

La idea se convirtió en lo que será el festival PAAX. 
Alondra de la Parra y GNP seguros presentan en la Ri-
viera Maya la primera edición de este programa. Du-
rante cinco días, el Caribe mexicano será la sede de un 
hito de innovación musical y danza, en el que partici-
pan artistas de todo el mundo.

“El propósito es un festival que va a ser una fuente de 
creación de artes escénicas. Se reunirá a lo mejor del 
ballet, la música clásica, la música de cámara. Con pie-
zas inéditas preparadas por compositores, coreógrafos 
y músicos especialmente para este festival”, explica.

“Comisionamos al maestro Arturo Márquez una 
nueva sinfonía: la sinfonía imposible, escrita especial-
mente para este grupo de músicos”.

“El estreno mundial será en el festival. Cada uno de 
los movimientos los destinó a un tema urgente. Por 
ejemplo, primer movimiento, cambio climático. Se-

gundo movimiento, igualdad de género. 
Tercer movimiento, empatía. Cuarto mo-
vimiento, migración”.

Además, otra parte importante es el 
proyecto de Armonía Social, donde ni-

ños y jóvenes de toda la región de la Riviera Maya 
participan en un curso de dos meses de instrucción 
musical. Ellos reciben clases presenciales y en línea 
sobre diferentes instrumentos. El curso culmina con 
su visita al festival, en el cual van a tener clases con 
los músicos de la Orquesta Imposible y todos los so-
listas internacionales”.

“Durante cinco días estaremos en constante movi-
miento artístico. El festival PAAX tendrá como sede 
el hotel Xcaret Arte y se realizará del 29 de junio al 3 
de julio de 2022. También se presentará un concierto 
de Abbey Road con forma y lenguaje clásico, pero con 
la música original de Lennon, McCartney, Harrison y 
Ringo. Los músicos que integran la Orquesta Imposi-
ble también realizarán diferentes solos. 

EN LA MÚSICA
Uno de los 
triunfos más 
recientes de 
Alondra de la 
Parra es haber 
reunido a los 
mejores músicos 
del mundo en 
una orquesta 
imposible. 
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“He tenido la gran 
fortuna de trabajar en 
25 países. Es ahí donde 
veo culturas distintas y 
aprendo también de las 
experiencias”.

“En el Festival PAAX participará un elenco con 
100 artistas de 20 nacionalidades”. 
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Antros en San 
Andrés Cholula bajo 
la lupa de la SSPPC

Se llevó a cabo un operativo 
de revisión en diversos 
establecimientos de la calle 14 
Oriente de la Cabecera Municipal

San Andrés Cholula, Puebla.- Con 

la finalidad de supervisar el correc-
to funcionamiento de los centros 
nocturnos ubicados en San Andrés 
Cholula, el Ayuntamiento, a través 
de la Secretaría de Seguridad Pública 
y Protección Ciudadana (SSPPC) en 
coordinación con autoridades fede-
rales, estatales y municipales, imple-
mentó un operativo de revisión en 
diversos establecimientos de la calle 
14 Oriente de la Cabecera Municipal.

Esta acción contó con la partici-
pación de elementos de la Policía y 
Tránsito Municipal, Protección Civil, 
Giros Comerciales, Policía Estatal y 
Guardia Nacional, quienes revisaron 
distintos negocios para verificar el 
cumplimiento de la normatividad vi-
gente, así como de las medidas de 
seguridad que éstos deben propor-
cionar a sus clientes.

Las estrategias conjuntas entre 
autoridades de los distintos órde-
nes de gobierno se mantendrán en 
el territorio sanandreseño, a fin de 
garantizar la seguridad de los habi-
tantes.  REDACCIÓN

Los detienen por disparar con 
un Cuerno de Chivo en Huejo, 
además traían cocaína

Los detenidos realizaban disparos en la zona del camino real a Santa María Atexcac

Huejotzingo, Pue. En Huejoztingo, la 
Policía Municipal aseguró a dos hombres, 
quienes entre sus pertenencias portaban 
un arma de fuego de uso exclusivo del 
ejército, así como varios envoltorios con 
polvo de color blanco con características 
similares a la cocaína.

Lo anterior ocurrió tras un reporte que 
daba cuenta que dos hombres a bordo 
de un vehículo Patriot color gris, realiza-
ban disparos en la zona del camino real a 
Santa María Atexcac.

Los uniformados se trasladaron al 
sitio y ubicaron una camioneta que co-
rrespondía a las características dadas en 
el reporte, la cual circulaba a exceso de 
velocidad.

Los policías marcaron el alto a los tri-
pulantes y les solicitaron descendieran de 
la unidad para una inspección corporal.

 Ante ello hombres que dijeron llamar-
se Ricardo N alias “El Bachas” de 33 años 
y Felix N de 26 años de edad, bajaron del 
vehículo y tras una inspección se les ubi-

caron 16 y 11 envoltorios respectivamen-
te con un polvo blanco con características 
similares a los de la cocaína.

Mientras que dentro de la camioneta 
Patriot, fue ubicada un arma larga con un 
cargador y 9 cartuchos utiles.

Por estos hechos estos hombres fue-
ron trasladados al C-5, por ello quedaron 
a disposición de la Fiscalía General del 
Estado, por delitos contra la salud y por-
tación de arma de fuego de uso exclusivo 
del ejército.  CAROLINA GALINDO

POLICÍAS DE SAN PEDRO CAPTURAN 
A DOS LADRONES DE BICICLETAS

San Pedro Cholula, Pue.- Derivado de 
la respuesta inmediata, elementos de 
la Secretaría de Seguridad Ciudadana 
de San Pedro Cholula aseguraron a 

Francisco “N”, de 21 años y a Deybi 
“N”, de 19 años, señalados por ama-
gar con un cuchillo y robar dos bi-
cicletas en la Junta Auxiliar de San 

Francisco “N”, de 21 años y a Deybi “N”, de 19 años, amagaron 
con un cuchillo y robaron dos bicicletas en la Junta Auxiliar de San 
Francisco Cuapan.

Francisco Cuapan.
Durante un recorrido de vigilancia, 

los uniformados fueron alertados por 
un hombre quien dijo haber sido vícti-
ma de asalto, por lo cual se implementó 
de manera inmediata un dispositivo de 
búsqueda de los presuntos involucra-
dos, quienes fueron interceptados en 
la calle 6 Sur y 9 Oriente, de la Junta 
Auxiliar San Juan Tlautla.

Tras realizar la inspección conforme 
a los protocolos establecidos, entre sus 
pertenencias se les encontró un arma 
punzocortante de 30 centímetros, así 
como una bicicleta color negra tipo 
montaña y otra tipo turismo color ver-
de con salpicadera del mismo color.

Derivado de lo anterior, Francisco 
“N” y Deybi “N” fueron asegurados y 
puestos a disposición de la autoridad 
competente, a fin de deslindar respon-
sabilidades por el presunto delito de 
robo con violencia.

Con estas acciones, el Gobierno 
Municipal continúa reforzando los pa-
trullajes, a fin de reducir los tiempos 
de respuesta ante una emergencia y 
salvaguardar el bienestar de las fami-
lias cholultecas.  REDACCIÓN
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A pocas horas de que el equipo de Nicolás Larcamón reporte a las instalaciones 
del estadio Cuauhtémoc para dar inicio de manera formal a los exámenes médicos 
y posteriormente preparar todo para la gira que tendrán en los Estados Unidos 
específicamente en la zona de California se empiezan a conocer algunos movi-
mientos entre rumores y posibilidades.
Se manejó que el centro delantero Henry Martín podría venir a jugar a la Ange-
lópolis en cambio por el defensa central Israel Reyes.
América necesita urgentemente un defensa con las características del jugador 
camotero, joven y con proyección y en el caso de Martín también es cierto que 
con la llegada del ‘Tano’ Ortiz vino a la baja y su participación y producción ya no 
fue la esperada por lo que se volvió un jugador prescindible del cual el cuadro de 
Coapa pudiera negociar.
Caería bien en Puebla? Sin duda que sí, es de esos jugadores que requieren el 
espaldarazo del DT para rendir adecuadamente justo como sucedía con el ‘Piojo’ 
Herrera que es quien lo lleva a Coapa proveniente de Xolos de Tijuana.
Puebla perdería a un muy buen central que sin duda tienen crecimiento y proyección.
Lo que se dice estaría deteniendo la operación sería el alto costo en salario que 
Martín tiene en América y ahí tendría que venir un acuerdo para ver si Puebla ‘se 
come’ el salario o lo divide con las Águilas, situación que pretenden los de la franja.
Por otro lado la salida de Segovia es un hecho y la verdad no se supo la verdadera 
razón de su salida pero ya se habla de la posibilidad de que venga otro argentino 
de características similares que en 2017 jugó en River Plate y se apellida Barboza.
Por Antony Silva existen ofertas las cuales se valoran y se tiene en cartera a un 
arquero chileno de apellido Pérez para sustituirlo en caso que se concrete su salida.
Escoto quedó fuera del equipo y George Corral regresaría a Querétaro según 
me informaron.
Al parecer el capitán Javier Salas permanecerá de un semestre a un año más 
en el equipo pues incluso se le vio comiendo en el nuevo restaurante Ozzu de la 
ciudad de Puebla con el ‘Chómpiras’ Jiménez a quien ahora utilizan de mensajero 
para ir a decirles a algunos jugadores si se quedan o se van y para medio hacerle 
al cuento que es el dueño y tiene relaciones con los jugadores.
Veremos quien más llega a la franja y ojalá se arme un equipo que siga dando 
buenos resultados a los aficionados poblanos.

LAS SUB’S, UN DESASTRE
En manos de Manolo Vega las sub’s del Club Puebla se han vuelto una verdadera 
pachanga , último y penúltimo lugar en las categorías hablan del pésimo trabajo 
de este ‘camaleón’ del fútbol quien desde conseguidos de chavas en la antigua 
directiva se acomodó con los fuereños que hoy manejan a la franja para mani-
pular a quienes están al frente entregando paupérrimos resultados y buscando 
culpables por doquier.
No en balde les acaban de dar las gracias a Orlando Rincón y a Luis Miguel Noriega 
culpándolos del fracaso de sus creaciones.
A Rincón de plano le dieron las gracias y a Noriega lo traen con el cuento de que 
le van a dar la 14 para que se aliviane y no se quede sin trabajo.
Así las cosas en unas divisiones inferiores donde el cáncer no está en quien dirige 
a los equipos, sino en quien coordina toda la estructura que no es más que un 
advenedizo con cero experiencia y capacidad y adicto a la buena vida y a vivir la 
vida loca.
Bonito ejemplo para los jóvenes que quieren hacer carrera en el fútbol poblano.

SE FUE EL TÍO PUEBLA
Otro que muerde el polvo en la organización camotera fue el tunde teclas que 
hacía la función del Tío Puebla hasta que su identidad fue descubierta y cayó en 
desgracia.
Néstor Rodríguez venía con el ‘Hobbit’ Ro(b)a desde Chivas junto con Riviello 
quienes se creían ‘Dios en el poder’, manejando la redes de Club de la franja 
hasta que quedaron en evidencia ante un sin fin de tropiezos y desconfianzas 
que terminaron por desgastar la relación entre ellos mismos y optaron por cortar 
la relación separándolo de la institución.
Y así veremos caer a uno por uno en la medida que no se adecuen a los desig-
nios del ‘pequeño gigante ‘ el buen ‘Hobbit’ a quien por cierto en el Ajusco ya le 
perdieron la confianza ante la evidencia de las fotos con una de las ‘madams‘ a 
quien tanto negó y argumentó que eran mentiras lo publicado.
El tiempo volvió a poner a todos en su justo lugar.
Nosotros como siempre seguiremos en línea.
Hasta la próxima.  Twitter @pepehanan

EN LÍNEA DEPORTIVA
Pepe
Hanan Rumores, verdades y fútbol de estufa
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Elecciones 2022: Lorenzo Córdova 
afirma que en México no hay camino 

para el fraude, pese a que existen 
“jugadores desleales”

EL CONSEJERO ELECTORAL, LORENZO CÓRDOVA, PIDIÓ A LOS CANDIDATOS Y PARTIDOS 
POLÍTICOS ESTAR A LA ALTURA DE LAS ENTIDADES QUE PIENSAN GOBERNAR.

REDACCIÓN ANIMAL POLÍTICO

L orenzo Córdova, consejero presidente 
del INE, dio por inaugurado el proceso 
electoral de este 5 de junio y aseguró 
que en México no existe posibilidad de 

fraude.
Durante la sesión del Consejo Electoral, 

Córdova Vianello aseguró que el papel del INE 
y los órganos locales electorales han garanti-
zado la democracia en el país y lo han dotado 
de la mayor estabilidad político electoral desde 
que hay democracia y aseguró que todos los 
partidos se han beneficiado de este sistema.

“Todos los partidos políticos se han benefi-
ciado de este fenómeno, todos sin excepción, 
unos más, unos menos, pero eso ha sido por-
que así lo han decidido las y los ciudadanos”.

Córdova Vianello dijo que todos han tenido 
garantía absoluta de que la voluntad ciudadana 
se cumple y han encontrado en los Tribunales 

Electorales la instancia legal para impugnar, 
pese a que existen jugadores desleales.

“No hay una sola decisión de esta autori-
dad que no pueda impugnarse o los resulta-
dos de una elección, y resolver en definitiva 
las controversias, naturales en el juego políti-
co, aunque haya algunos jugadores desleales 
con la democracia que han pretendido usar y 
activar el brazo penal del Estado rompiendo, 
rompiendo el eje articulador, el corazón del 
arreglo político que permitió a México transi-
tar hacia una democracia, allá ellos”, senten-
ció Córdova.

El consejero presidente del INE hizo un lla-
mado a partidos políticos y candidatos para 
que estén a la altura de las entidades que 
piensan gobernar y respeten la democracia.

“Cabe hacer un nuevo llamado a partidos 
políticos y candidaturas a que esperen con 

convicción y responsabilidad democrática la 
información de las autoridades electorales an-
tes de proclamar victorias anticipadas.

Respecto al arranque de la jornada elec-
toral, el consejero presidente dijo que  los 
materiales electorales fueron distribuidos y 
entregados a las presidentas y presidentes de 
las Mesas Directivas de Casilla, para que en el 
transcurso de esta mañana, como ha venido 
ocurriendo, se instalen y operen los centros 
de votación programados. 

De acuerdo con el INE, en la mayoría de 
las entidades donde se celebran elecciones 
se instaló más del 90% de las casillas. Tango 
Aguascalientes y Tamaulipas reportaron una 
instalación del 100%.

Hasta el momento, la Fiscalía Especializada 
en materia de Delitos Electorales ha registra-
do 29 denuncias de carácter federal.






